

ELECCIONES OSAKIDETZA

UGT valora positivamente sus resultados en Osakidetza al aumentar un 41% sus representantes

El sindicato obtiene la segunda mayor subida del conjunto de las centrales

29 de noviembre de 2024

Celebradas ayer las elecciones sindicales en el Servicio Vasco de Salud, Osakidetza, UGT ha realizado un primer análisis de los resultados, valorando positivamente los mismos al haber aumentado en un 40,9% sus representantes, lo que supone 9 delegadas y delegados más que en los anteriores comicios celebrados hace 11 años. En palabras de la responsable del sector Jasone Pérez Onaindia, «el apoyo recibido es un reconocimiento al enorme trabajo realizado por nuestra representantes a lo largo de estos años, por lo que quiero felicitar y agradecer la ingente labor de tantas compañeras y compañeros».

Desde el sindicato también se ha destacado que de entre las ocho centrales que han obtenido representación, UGT ha sido la segunda que más ha crecido (junto con ESK y solo por detrás de SATSE). Además, cabe señalar que en un contexto en el que todos los sindicatos han subido (salvo CCOO) al repartirse un mayor número de representantes que en 2013, UGT también aumenta su representatividad.

Según la secretaria de Sanidad, estos datos son «especialmente relevantes en un sector en el que tanto peso tienen, un 40%, las organizaciones corporativas que solo defienden los intereses de determinados colectivos frente a quienes defendemos al conjunto de trabajadoras y trabajadores de Osakidetza». Así, de entre los sindicatos de clase, UGT pasa a ser la tercera fuerza, «y la única que prioriza la acción sindical frente a quienes tienen otras cuestiones políticas como eje».

Esta será, precisamente, la «vocación» que seguirá defendiendo UGT en el Servicio Vasco de Salud, «pelear y negociar allí donde sea necesario por los derechos de todas y de todos, lo que en este caso, redundará en una mejor atención para toda la ciudadanía vasca en el más importante y necesario de los servicios públicos». Para ello, ha señalado la responsable del sector, «son necesarios todos y cada uno de los colectivos que componen la sanidad pública, ya que entre todas y todos sostienen el servicio».

Finalmente, desde UGT-Zerbitzu Publikoak han puesto en valor que al fin se hayan celebrado elecciones sindicales en Osakidetza tras 11 años, así como la participación en la misma, de entre un 40% y un 60% según las zonas, aunque «el reto común de las organizaciones sindicales debe de ser que las próximas logremos una mayor participación».